

COORDINADORA BANCARIA  
(POR LA DEMOCRACIA SINDICAL)

UNIDOS FRENTE A LA MANIOBRA DE LA PATRONAL

El día miércoles los bancarios hemos tomado conocimiento a través de versiones periodísticas de que el Ministerio de Trabajo llamaría al gremio a la conciliación obligatoria, lo que significaría que durante quince días hábiles (y cinco más si son necesarios) estaríamos impedidos de tomar medidas de fuerza y se entablarían negociaciones con la patronal.

Es evidente que la contundencia de los paros realizados hasta el momento, ha provocado que la PATRIA FINANCIERA recurra a los mecanismos del Ministerio para consumir una maniobra más. ACASO LAS PATRONALES BANCARIAS NO SE HAN ENTERADO DE LO QUE PEDIMOS? ACASO NO HAN TENIDO TIEMPO DE PRONUNCIARSE OTORGANDONOS LOS 3.000.- DE INICIAL Y EL ESCALAFON DEL CONVENIO 18/75? SI QUE HAN TENIDO TIEMPO. Lo que pasa es que quieren dilatar su respuesta y ver si en ese tiempo logran detener la combatividad demostrada por los bancarios y dividirnos para seguir obteniendo las fabulosas ganancias que se llevan para el extranjero.

La Coordinadora Bancaria DENUNCIA A LA PATRIA FINANCIERA, A LAS ASOCIACIONES PATRONALES BANCARIAS, AL PROPIO MINISTERIO DE TRABAJO DE ORQUESTAR UNA MANIOBRA MAS CONTRA LOS TRABAJADORES Y EL PAIS.

Por eso hoy más que nunca, LOS BANCARIOS DEBEMOS RESPONDERLES CON LA MAYOR UNIDAD QUE SEAMOS CAPACES DE LOGRAR. UNIDOS, COMO LO DEMOSTRARON LOS BANCOS QUE HAN ARRANCADO AUMENTOS Y QUE POSIBILITARON LA LUCHA ACTUAL, PODEMOS HACER RETROCEDER A ESTOS SEÑORES QUE HAN TRANSFORMADO A NUESTRO PAIS Y A NUESTRO GREMIO EN UNA GRAN ESTANCIA, ELLOS SON LOS PATRONES Y SEÑORES, NOSOTROS LOS PEONES Y ESCLAVOS.

Por eso esta Coordinadora Bancaria (por la Democracia Sindical) exige a los dirigentes de la Asociación Bancaria a que se consulte a la base del gremio. Para ello en el día de hoy tenemos que realizar asambleas en cada banco, sucursal y oficina para dar mandato a los delegados generales a fin de que el Plenario de Delegados Generales se reúna en la Asociación Bancaria y evalúe los mandatos de cada banco a fin de determinar la respuesta que quieren dar los bancarios a esta maniobra que se pretende consumir.

Creemos que esta es la forma de garantizar la unidad del gremio, permitiendo que la democracia ejercida en asambleas haga aflorar la opinión de todos los bancarios. A partir de allí comenzamos a romper esta maniobra de la conciliación. No sabemos que posición tendrán los dirigentes de la Asociación Bancaria, los hemos visto vacilantes en distintas oportunidades. Por eso, sin conocer qué harán, nosotros llamamos a que mientras los compañeros bancarios en asambleas no determinen la actitud a seguir ante el llamado del Ministerio de Trabajo, y mientras con ese mandato no se reúna el Cuerpo de Delegados Generales en el sindicato NO SE CAMBIE LA ACTITUD VOTADA EL DIA LUNES DE CONTINUAR LAS MEDIDAS DE FUERZA VOTADAS.

Insistimos en mantener la unidad del gremio e impedir que nos dividan la patronal y los funcionarios del gobierno militar.

Proponemos entonces:

- 1) Asambleas por bancos para dar mandato a los delegados generales sobre qué hacer ante el llamado a conciliación obligatoria.
- 2) Reunión del Cuerpo de delegados generales en el sindicato para evaluar los mandatos y actuar de acuerdo con los mismos.
- 3) Mantener la concentración votada en la puerta del sindicato para las 17,30 horas con el objeto de demostrar la cohesión de los bancarios ante la patronal y el ministerio. Reunión del Plenario de Delegados Generales en la Bancaria a esa hora para evaluar la continuación del plan de lucha del gremio a aplicar en las fechas que resulten de la actitud que se tome en las asambleas de la mañana.

Una última consideración. Creemos que más que nunca se deben seguir eligiendo delegados de base en cada oficina y sucursal, más que nunca se deben seguir reuniendo esos delegados en Plenarios por banco, más que nunca se deben elegir Comisiones Internas provisorias en donde no las haya elegidas por esos delegados de base con mandato de sus compañeros. Con nuestra unidad garantizaremos la lucha y el triunfo. Con democracia sindical encontraremos el camino que nos lleven al triunfo a todos los bancarios.

## POR QUE NECESITAMOS UNA COORDINADORA

Muchos compañeros que nos leen hoy se preguntarán por que surge esta Coordinadora. Primero tenemos que decir que hoy podemos plantearnos formarla por que todos los bancarios estamos en la lucha contra la patria financiera, por un salario digno, por la reincorporación de los cesantes y por la normalización democrática del sindicato. Además por que gracias a que esa lucha comenzó con los compañeros del banco Pcia. de Buenos Aires que se organizaron a través de la elección de delegados de base que consultan permanentemente a sus compañeros, nos encontramos hoy en la posibilidad de unirnos todos en una Coordinadora que nos permita superar e impedir las vacilaciones que tengan los dirigentes actuales de la Bancaria.

El objetivo primordial de esta Coordinadora es lograr un triunfo para todos los bancarios. Fortalecer la unidad del gremio por abajo. Lograr el reconocimiento de los delegados de base elegidos y sobre todo, garantizar que la democracia se ejerza y sean los bancarios los que decidan permanentemente el camino que elijamos para recuperar las conquistas perdidas durante estos siete años de gobierno militar. Desgraciadamente los que hoy ya estamos en esta Coordinadora hubiésemos querido consultar y hacer participar antes de este primer boletín a otras Comisiones Internas, a los cientos de delegados de base elegidos. Pero la maniobra de la patria financiera nos obliga a salir ya para garantizar la unidad de los compañeros bancarios.

Por eso manifestamos a todos los compañeros integrantes de Comisiones Internas delegados de base que estén por la democracia sindical que estamos en formación.

Que cada uno de ellos tiene un lugar vacío para ocupar en esta Coordinadora. Que pretendemos unir a todos, hacer participar a todos sin ninguna discriminación, ni política, ni gremial. Solo los amigos de los patrones, de la patria financiera.

Los dirigentes que para serlo prefieren transitar los pasillos de los directorios y no ponerse al frente de los bancarios en asambleas para resolver que tenemos que hacer, ESOS SI QUE NO TIENEN NINGUN LUGAR EN ESTA COORDINADORA.